

---

Antrag zur Beiratssitzung am 15. April 2024

### **Mädchentreff im Blumenthaler Zentrum**

Der Beirat möge beschließen:

Der Beirat Blumenthal fordert die Senatorin für Soziales, Jugend, Frauen, Integration und Sport auf, im Blumenthaler Zentrum einen Mädchentreff zu schaffen.

Die Sanierung des Blumenthaler Zentrums ist für unseren Stadtteil ganz entscheidend. Neben der Sanierung der Immobilien, der Schaffung neuer Arbeitsplätze und der Neugestaltung des öffentlichen Raumes muss auch die Weiterentwicklung der sozialen Infrastruktur im Fokus unserer Bemühungen liegen.

Im Blumenthaler Zentrum gibt es hier eine Lücke: Die Arbeit mit jungen Frauen zwischen 12 und 21 Jahren. Der Beirat Blumenthal fordert, dass wir die Chance der (öffentlichen) Sanierung nutzen und diese Lücke endlich schließen. Deshalb soll hier ein Mädchentreff entstehen.

Besonders die Mädchenarbeit für junge Frauen zwischen 12 und 21 ist für diesen Bereich Blumenthals und seiner Sozialstruktur wichtig. In einem Mädchentreff haben junge Frauen die Möglichkeit, sich auszutauschen und sich zu entwickeln - und das in einem geschützten Raum. Sport und Freizeitgestaltung, ein Raum zum Quatschen, Beratung und Unterstützung in schwierigen Phasen, miteinander kochen – all das könnte ein Mädchentreff bieten.

Im Zuge der Sanierung kann man jetzt eine geeignete Immobilie identifizieren, sanieren und zur Verfügung stellen. Der Betrieb des Hauses könnte dann durch einen neuen oder einen bekannten Träger übernommen werden. In Blumenthal sind hervorragende Träger der Jugendarbeit aktiv, die hierfür in Frage kommen.

Auch eine Kooperation mit anderen Institutionen bei der Nutzung einer Immobilie ist denkbar. Es ist aber wichtig, dass es ein reines Mädchenangebot gibt. Das bedeutet, dass es räumlich und organisatorisch eine geschlossene Einheit ist. Wir wissen, dass die Akzeptanz von vielen Eltern bei reinen Mädchenangeboten deutlich höher ist. Und die Akzeptanz der Eltern ist einer der entscheidenden Erfolgsfaktoren für dieses Projekt.

Wichtig ist, dass wir hier eine zusätzliche Einrichtung fordern. Diese darf keinesfalls zu Lasten bestehender Einrichtungen und Träger gehen.

Hans-Gerd Thormeier und die Fraktion der CDU im Beirat Blumenthal